

受賞コメント

D'グラフォート盛岡駅前タワーズ

この度は、輝かしい賞を頂戴し光栄に思います。

3棟建ての多棟型超高層マンションを11か月で施工することは、現場社員のプレッシャーは大きいものでしたが、成功への高い意識をもって工事管理にあたり、無事竣工でき自信にも繋がりました。

最初に着工となった棟で外壁タイルの著しい浮きを確認し、残り2棟も同様ではないかと懸念され、対応について理事・修繕委員様と週に何回もお集まりいただき協議頂いたこと、ゴンドラ足場にも乗っていただき現地を確認いただいたこと、理事・修繕委員様のご対応に感謝しております。

工事竣工にあたり、管理組合様ならびに居住者の皆様、東北マンション管理組合連合会様、多大なるご支援とご協力頂いたこと本当に感謝申し上げます。またヒアリングから竣工まで携わって頂いた全関係者の方々にこの場をかりて、御礼を申し上げます。

今後も多くの管理組合様へ、良いマンション工事計画提案をしていけるよう会社一丸となって精進してまいります。この度は本当に有難う御座いました。

施工者 建装工業株式会社 村瀬貴志様

受賞コメント

D'グラフォート盛岡駅前タワーズ

このたびは、素晴らしい賞をいただき、ありがとうございます。当事務所が関わった工事としては、昨年に引き続いての受賞となりました。

今回は超高層3棟同時施工で工期1年という工事であり、東北では初の工事監理を経験させて頂き、大変光栄に思っております。ゴンドラ足場が主体となる超高層マンションの修繕工事でしたので、風の影響を一番に考慮しました。また施工会社からの提案内容について様々な角度から検討し、安全・品質を第一に監理を実施しました。

お蔭様で管理組合様と施工会社のご協力をいただき、大変良い工事ができました。今後も管理組合様の住まいをより快適に、より永く過ごせるよう、修繕工事に関わって参りたいと考えております。

監理者 東北マンション管理組合連合会一級建築士事務所
武田昭央様

受賞コメント

D'グラフォート盛岡駅前タワーズ

このたびは、大変名誉な賞をいただき、感激しております。

当初の工程案は3棟を順次施工して2年の工期でした。建装工業様から3棟同時着工・1年で完成という提案を受けたときは、本当にできるのか少々心配をしましたが、納得のいく説明を頂いてお任せすることにしました。お蔭様で事故もなく、費用も当初予定の半分以下にすることができました。工事期間中は管理組合の要望について真剣に検討して頂き、予想以上の素晴らしい工事となりました。また監理をしていただいた東北マンション管理組合連合会様には、様々な相談に親身に対応して頂き、心より感謝を申し上げます。

これからも、居住者の住まいをより快適なものにするため、居住者全員で意見を交わしながら組合活動を行って参ります。

D'グラフォート盛岡駅前タワーズ管理組合 様